

Link: https://www.clinicasdechile.cl/noticias/gobierno-acelerara-vacunacion-para-llegar-jovenes-con-nueva-compra-de-dosis-sinovac/

Gobierno acelerará vacunación para llegar a jóvenes, con nueva compra de dosis a Sinovac Se espera que para las elecciones del 15 y 16 de mayo haya 7 millones de personas inoculadas con las dos dosis. La próxima semana se vacunará a personas de entre 45 y 40 años. Expertos valoran aumentar la rapidez, pero llaman a no descuidar otras medidas.

Fuente: El Mercurio En las últimas semanas, un tema que había dominado el debate sanitario en el país era la baja en la velocidad de vacunación y las posibilidades reales de llegar a la meta de 15 millones de personas inoculadas al 31 de junio. Pero mejorar la rapidez será un objetivo a partir de la próxima semana.

Así lo anunció ayer en el reporte diario del coronavirus el Presidente Sebastián Piñera, quien explicó que entre lunes y viernes se vacunará a quienes tengan entre 45 y 40 años, mientras que la semana del 10 de mayo, al rango entre 39 y 35 años. 'Esto nos va a permitir llegar de forma anticipada, lo más pronto posible, a las generaciones más jóvenes, que son las que más se están contagiando', comentó el mandatario, quien se encargó de dar el anuncio. Medida Un factor que hará posible agilizar el proceso de inoculación es el cierre de un nuevo contrato para recibir 4 millones de dosis adicionales de Sinovac, las que llegarán durante este mes.

Según Piñera, este acuerdo y considerando también los cargamentos existentes del laboratorio chino, sumado a Pfizer-BioNTech, AstraZeneca-Oxford y Cansino, entre otros, se traduce en 40 millones de dosis durante este año: 'Esto nos permite asegurar la vacunación de toda la población objetivo que quiera vacunarse con vacunas seguras, eficaces y aprobadas por nuestro Instituto de Salud Pública'. Con el aceleramiento se espera que para las elecciones, del 15 y 16 de mayo, haya 9 millones de vacunados con primera dosis y 7 millones que ya hayan terminado sus tratamientos. Hasta ayer, de acuerdo con los datos del Departamento de Estadísticas e Informaciones (DEIS) del Ministerio de Salud, había 8,1 millones de personas con primera dosis y 6,7 millones con la segunda.

Para los especialistas, la compra adicional a Sinovac y la aceleración al proceso es positiva. 'Me parece una súper buena noticia, creo que es una vacuna a la cual podemos acceder y que ha demostrado ser segura y la eficacia, al menos lo que hemos visto con los datos entregados, es bastante buena', plantea Ignacio Silva, académico de Medicina de la U. de Santiago.

El también infectólogo del Hospital Barros Luco apunta a que es crucial, 'sobre todo, cubrir a personas jóvenes que son las que hoy están estresando la red asistencial'. Coincide la epidemióloga y miembro del Consejo Asesor de Covid-19, María Teresa Valenzuela, quien observa que 'es importante que esa población logre vacunarse lo antes posible, porque ahí es donde se ha concentrado ahora la hospitalización y ocupación de camas críticas.

Es una situación que no habíamos visto en la primera ola'. De hecho, según los datos diarios, actualmente el 67,8 % de los pacientes internados en Unidades de Cuidados Intensivos tiene entre 59 años y menos.

La experta añade que es bueno 'poder avanzar con un mayor número de dosis y con un laboratorio que con los análisis hechos en nuestro país se ha podido demostrar efectividad'. En esa línea, Carlos Pérez, decano de Medicina de la U.

San Sebastián e infectólogo de la Clínica U. de los Andes, sostiene 'me parece una excelente noticia que se haya comprometido una compra adicional que va a sumarse a las otras vacunas que han llegado al país, lo cual permitirá cubrir con tranquilidad a la población'. Contagios El ministro de Salud, Enrique Paris, explicó que los casos nuevos han caído 7% en la última semana y 10% en los últimos 14 días. Mientras, ayer se registraron 6.469 infectados nuevos, con una positividad nacional de 9,4% y 64 mil exámenes informados. Además, se observan 40.865 contagios activos.

Valenzuela plantea que frente a los números, más allá de la vacunación, 'debemos tener en cuenta las medidas no farmacológicas: el lavado de manos, la mascarilla, el distanciamiento social.

Todo lo que implica también el testeo, trazabilidad y aislamiento de los casos, para no seguir transmitiendo la infección'. Recuadro – ACTIVOS Según el reporte diario de ayer, a nivel nacional hay 40.865 contagios activos. – 8,1 millones han recibido la primera dosis y 6,7 millones ya terminaron el tratamiento. – 44% es la cobertura actual de la población objetivo, que considera a 15 millones. – 1,2 millones de casos acumulados de covid-19 registraba hasta ayer el país.

